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La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel 
Díaz Ayuso, ha participado  en la Puerta del Sol en el 
tradicional acto cívico-militar que homenajea a los 
Héroes del 2 de Mayo de 1808.     P.  12

COMUNIDAD
Homenaje a los Héroes del 2 de mayo

VALDEOLMOS-ALALPARDO
Torneo de Fútbol Vicente del Bosque
Se ha celebrado el pasado fin de semana el VIII 
Torneo de Fútbol Vicente del Bosque en sus tres 
modalidades, el torneo masculino, el femenino y 
el de personas con discapacidad. P.  8 y 10

SANSE

Sanse ha firmado los convenios por los que 
se otorgan subvenciones a 21 entidades 
deportivas en base a unos criterios de 
transparencia, objetividad, igualdad y no 
discriminación.    P.  5

FIRMADOS LOS 
CONVENIOS DEPORTIVOS

La Comunidad invierte en Alcobendas
La Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, detalló, en su 
visita a Alcobendas para la celebración 
del Consejo de Gobierno, el balance de 
inversiones regionales para el municipio 
de Alcobendas durante el presente año 
2024, del que dijo que es “clave para la 
economía madrileña”, que ascienden 
a algo más de 109 millones de euros. 
La Alcaldesa de Alcobendas, Rocío 
García Alcántara, y la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, 
mantuvieron un encuentro, previo a la 
reunión del Consejo de Gobierno, en 
el que pudieron acordar importantes 
compromisos para el municipio y los 
vecinos de la Ciudad de Alcobendas.    P. 3
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INADMITIDOS LOS 
CUATRO RECURSOS DE 

CASACIÓN

Según ha informado la Agencia EFE, 
el Tribunal Supremo ha inadmitido 
los cuatro recursos de casación 
presentados contra la aprobación del 
proyecto de Madrid Nuevo Norte al no 
encontrar la fundamentación suficiente 
y por carencia de interés casacional, lo 
que supone para la Consejería de Medio 
Ambiente de la Comunidad de Madrid 
“el respaldo definitivo al proyecto que 
la Comunidad de Madrid ha avalado 
desde su inicio”.

RECHAZO A NUEVE 
RECURSOS SENTENCIOSO 

CONTENCIOSO-
ADMINISTRATIVOS

De hecho, en Madrid Nuevo Norte 
sólo Desde el área que dirige Carlos 
Novillo han informado en una nota 
que esta decisión del Supremo se 
une al rechazo previo del Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid a nueve 
recursos sentencioso contencioso-
administrativos que, según han 
detallado, fueron desestimados en su 
totalidad, con condena en costas a los 
responsables de su presentación.

La Consejería de Medio Ambiente 
explica que habían presentado 
recursos a la modificación puntual 
del Plan General de Ordenación 
Urbana del Ayuntamiento de Madrid 
para la prolongación del Paseo de la 
Castellana, que permite este nuevo 
desarrollo.

MOTIVOS ESENCIALES 
DE IMPUGNACIÓN 

Así, los motivos esenciales de 
impugnación han partido de cuestionar 

la clasificación del suelo y, a partir de ahí, 
el porcentaje de viviendas protegidas, 
la división en cuatro áreas homogéneas, 
los coeficientes de edificabilidad y la 
falta de alternativas de planeamiento.

CREACIÓN DE 3.500 
EMPLEOS Y LA 

CONSTRUCCIÓN DE 
10.500 VIVIENDAS

Todo ello queda rechazado en este 
proyecto que, con un centro de 

negocios de última generación, 
permitirá a la región atraer a 
grandes empresas e instituciones 
internacionales y promover la inversión 
extranjera, añaden desde la consejería 
del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso.
Madrid Nuevo Norte supondrá la 
creación de 350.000 empleos (200.000 
en fase de construcción y casi 150.000 
en fase de actividad) y la construcción 
de 10.500 viviendas.

TRES NUEVAS 
ESTACIONES DE METRO 

Y UNA ESTACIÓN 
DE CERCANÍAS EN 

FUENCARRAL

También contará con tres nuevas 
estaciones de Metro, una nueva 
estación de cercanías en Fuencarral, 
la modernización de la estación de 
Chamartín, permitirá reconfigurar el 
Nudo Norte y Nudo de Fuencarral, se 
van a renovar 13 kilómetros de redes 
de Canal de Isabel II y se van a ampliar 
en otros 13 kilómetros del anillo 
verde ciclista. La Consejería de Medio 
Ambiente ha recordado que “esta 
gran obra de ingeniería y urbanismo” 
contará con un parque “icónico” donde 
hoy hay un vacío ocupado por la vía del 
tren que parte en dos la capital.

  EL SUPREMO RECHAZA TODOS LOS RECURSOS 
DE CASACIÓN CONTRA MADRID NUEVO NORTE

Según la Agencia EFE, el Tribunal Supremo ha inadmitido los cuatro recursos de 
casación presentados contra la aprobación del proyecto de Madrid Nuevo Norte

Una red de transportes que integra Metro, Cercanías, autobuses 
urbanos e interurbanos y un pionero sistema de autobús de alta capacidad

MADRID NUEVO NORTE  ha integrado en su diseño al pequeño comercio 
a pie de calle en los nuevos barrios

Para la Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid, supone “el respaldo 
definitivo al proyecto que la Comunidad de Madrid ha avalado desde su inicio”

EMPRENDIMIENTO LOCAL: EL PEQUEÑO COMERCIO EN LA CIUDAD
La apuesta por el comercio local 
fomenta la revitalización de la 
vida social en las calles de una 
ciudad y aumenta la calidad de 
vida de sus ciudadanos.

El tejido de las pequeñas empresas 
ha sido fundamental en el desarrollo 
económico de las grandes urbes. Siendo 
consciente de esto, Madrid Nuevo 
Norte, el proyecto de transformación 
urbana más importante de Europa, 
ha integrado en su diseño el pequeño 
comercio en los nuevos barrios y prevé 
una completa oferta comercial, de 
restauración y de ocio a pie de calle, 
situando bajos comerciales en el 90% 
de las parcelas que prevé construir; 

más de 100.000 metros cuadrados de 
locales comerciales que, en la mayoría 
de los casos, tendrían un tamaño 
idóneo para el pequeño comercio.
La revitalización del pequeño 
comercio representa un compromiso 
con la vitalidad y la diversidad de 
las ciudades construyendo un tejido 
vital que une y hace convivir a los 
ciudadanos en los espacios urbanos. Es 
fundamental reconocer el valor único 
que aportan estos establecimientos 
a la vida cotidiana, ya que las tiendas 
de proximidad son algo más que una 
actividad económica, convirtiéndose 
en el núcleo vital de los barrios, 
reforzando los vínculos sociales y 
conservando la identidad cultural.

ACTUALIDAD
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Alcobendas recibirá más de 109 millones de euros

La Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, detalló, 
en su visita a Alcobendas para 
la celebración del Consejo de 
Gobierno, el balance de inversiones 
regionales para el municipio de 
Alcobendas durante este año 2024.

Alcobendas, ha dicho, es “clave para la 
economía madrileña”.   La inversión asciende 
a algo más de 109 millones de euros.

Hospital Infanta Sofía
“Una de las actuaciones más destacadas 
será la apertura este mes de la ampliación 
del Hospital Público Infanta Sofía, que 
presta atención a más de medio centenar 
de municipios” subrayó Díaz Ayuso. 
Con una inversión de casi 7 millones de 
euros, las instalaciones del complejo 
hospitalario sumarán 6.000 metros 
cuadrados para albergar el Hospital de 
Día Oncohematológico y cerca de 60 
nuevas camas, de las que 28 serán para 
pacientes de geriatría. También habrá 
espacios de enfermería para extracciones, 
ocho de oncología, dos de hematología, 
una de farmacia y una sala blanca.

Centros de Salud
En materia de sanidad, el Gobierno 
regional destinará 636.000 euros en la 
climatización e impermeabilización de 
cuatro centros de salud de la ciudad 
de Alcobendas. Serán los Centros de 
Salud del Arroyo de la Vega, La Chopera, 

Marqués de la Valdavia y Miraflores.

700 nuevas 
viviendas de alquiler 
a precio asequible

La Alcaldesa de Alcobendas, Rocío García 
Alcántara, y la Presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, mantuvieron 
un encuentro antes de la reunión del 
Consejo de Gobierno en el que acordaron 
importantes compromisos para la ciudad.
El primer gran compromiso es la 
construcción de 700 viviendas públicas 
en alquiler de bajo coste en Alcobendas. 
“El Ayuntamiento de Alcobendas y la 
Comunidad de Madrid vamos a firmar un 
acuerdo para la cesión de dos parcelas, 
una ubicada en el Arroyo de la Vega, 
entre el Distrito Centro y Urbanizaciones, 
y otra colindante con la escuela infantil 
Valdelaparra, en el Distrito Norte, 
para la construcción de 700 viviendas 
públicas, con alquileres asequibles, y 
que serán sorteadas antes de acabar este 
mandato” explicó Rocío García Alcántara.

Desbloqueo para la 
construcción de 9.000 
nuevas viviendas
También en el ámbito de la vivienda, 
el próximo mes de mayo se firmará un 
convenio de ejecución de infraestructuras 
hidráulicas entre el Ayuntamiento y el 
Canal de Isabel II del que se beneficiará 
el desarrollo urbanístico de Valgrande.
“Este convenio nos va a permitir 
desbloquear la construcción de 9.000 
viviendas en el norte de la ciudad; 
se trata de un convenio que llevaba 
14 años pendiente de firma, y que, 
en solo diez meses, hemos logrado 
y que asegura el suministro de agua 
en el  nuevo desarrollo urbano de la 

ciudad”, resaltó Rocío García Alcántara.

Escuela Oficial 
de Idiomas
Destaca también el logro para la ciudad 
de contar con una sección de la Escuela 
Oficial de Idiomas a partir del próximo 
curso escolar, un compromiso electoral 
del Partido Popular. “Es la guinda 
perfecta a la apuesta de la Comunidad de 
Madrid por la excelencia y la libertad de 
elección educativa en Alcobendas, con 
una inversión de 11 millones de euros 
en los últimos años” dijo la alcaldesa.
Esta sección de la Escuela Oficial de 
Idiomas de Alcobendas estará ubicada 
en las instalaciones del instituto Gloria 
Fuertes e impartirá clases de inglés 
y de una segunda lengua extranjera. 
Precisamente, entre esos once millones 
de euros regionales en inversiones, figura 
la puesta en marcha y ampliaciones 
sucesivas de este centro de secundaria, 
la reforma integral que se acomete en el 
colegio público Federico García Lorca, 
que asciende a unos dos millones de 
euros, y la extensión de la Educación 
Infantil de 0 a 3 años en los colegios 
Profesor Tierno Galván y Gabriel y Galán.

Ciudad Europea 
del Deporte
El tercer compromiso alcanzado entre la 
Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento 
de Alcobendas ha sido la implicación 
activa en el apoyo de la candidatura de 
Alcobendas para ser Ciudad Europea 
del Deporte en 2025. “La candidatura de 
Alcobendas va a contar con todo el apoyo 
de la Comunidad de Madrid”, subrayó la 
presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso. 
Medio millón de metros cuadrados 
de instalaciones deportivas, 15.500 
usuarios abonados, 6.000 inscritos en 
escuelas deportivas municipales y 7.000 

deportistas federados son algunos datos 
con los que Alcobendas es un referente 
nacional y que avalan esta candidatura.

Centro de Salud Mental
García Alcántara dio cuenta también de 
otra buena noticia. “Hemos conversado 
sobre la importancia de la salud 
mental, una prioridad para ambas, y 
tengo el compromiso de la Comunidad 
de Madrid de estudiar la puesta en 
marcha en Alcobendas de un centro 
de salud mental para dar servicio a los 
vecinos de Alcobendas y de la zona 
norte de la región”. El Ayuntamiento de 
Alcobendas ha planteado al gobierno 
madrileño la cesión de hasta tres 
parcelas municipales para construirlo.

Otras inversiones
En materia de transportes, la 
Comunidad realizará una inversión 
de más de 20 millones de euros para 
42 líneas interurbanas y urbanas.
Se destinarán 8 millones de euros del 
Programa de Inversión Regional 2022/26 
(PIR) para ampliar la sala multifuncional 
de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes 
y mejorar las instalaciones eléctricas 
y de climatización del consistorio.
En materia social, las inversiones 
suponen 31 millones de euros, para 
financiar 372 plazas de residencia y 
Centros de Día, prestaciones económicas 
vinculadas al entorno familiar del que 
se podrán beneficiar 1.300 mayores 
y dependientes, 107 plazas en 
residencia y centro ocupacional para 
personas con discapacidad y además 
otras prestaciones para personas con 
enfermedad mental grave, protección 
a la infancia y la adolescencia.
En el ámbito de la seguridad, destacan 5,4 
millones de euros,  para reforzar  a la Policía 
Local y mejoras en emergencias y el Parque 
de Bomberos de la Ciudad de Alcobendas.

Se cederán dos parcelas municipales para la construcción de 700 nuevas viviendas de alquiler a precio asequible

Dentro del capítulo de inversiones de la Comunidad de Madrid durante este año 2024
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Todo preparado para el I CROSS ARCO VERDE VALDELATAS 
Esta Carrera de la biodiversidad tendrá lugar el 2 de junio, con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente

Ya están listos los Veranos del Ayuntamiento de Alcobendas
Una amplia oferta de actividades para todas las edades, y de lo más variada, para este Verano 2024

La Comunidad de Madrid organiza 
el I Cross Arco Verde Valdelatas, 
Carrera de la biodiversidad para 
promocionar el uso público de este 
corredor medioambiental. 

Tendrá carácter popular y se desarrollará 
dentro del Monte de Valdelatas, en 
el municipio de Alcobendas, con 
dos distancias de 4 y 10 kilómetros y 
recorridos independientes para favorecer 
la participación de un máximo de 500 
personas. Las inscripciones están abiertas 
desde hoy en www.crossarcoverde.com.

El 2 de junio
Tres días antes de la celebración del Día 
Mundial del Medio Ambiente, fecha fue 
establecida por la Asamblea General de las 
Naciones Unidas en 1972 para sensibilizar 
a la población mundial acerca de la 
importancia de cuidar los ecosistemas y 

fomentar el respeto al medio natural.

Arco Verde
Arco Verde inició su andadura en 2019, 
con la que el Ejecutivo autonómico 
pretende crear una gran infraestructura 
que, una vez completada, conectará 25 
municipios del Área Metropolitana con 
los Parques Regionales de la Cuenca 
Alta del Manzanares, Curso Medio del 
Río Guadarrama y del Sureste, así como 
otros espacios de gran interés como la 
red de parques periurbanos, montes de 
utilidad pública y áreas forestales de alto 
valor ambiental. A lo largo del año 2024 
está prevista la finalización de sus 200 

kilómetros de trazado por zonas naturales 
de alto valor.

180.000 nuevos 
árboles y arbustos
Con más de 180.000 nuevos árboles y 
arbustos. Para ello, el Gobierno regional 
deberá acometer 55 kilómetros en los 
municipios de Rivas Vaciamadrid (5,9); 
Alcorcón (1,5); Getafe, con un nuevo tramo 
de conexión con el casco urbano (7,3); 
Boadilla del Monte (8,6); Majadahonda 
(6,7); Pozuelo de Alarcón (9,8); Las Rozas 
de Madrid (2,1); Hoyo de Manzanares (8,8) 
y Torrelodones (4,1).

Ya se puede visitar la exposición “Leyendas del Deporte”
Con más de 200 objetos relacionados con los hitos más importantes de la historia del deporte nacional e internacional

Se ha inaugurado en el Patio de Encuentros 
del Ayuntamiento de Alcobendas la 
exposición ‘Leyendas del Deporte’, que 
reúne más de 200 objetos relacionados 
con los hitos más importantes de la historia 
del deporte nacional e internacional.

Se podrá visitar 
hasta el 31 de mayo
La exposición, que se podrá visitar hasta 
el 31 de mayo, ha recorrido más de 30 
ciudades españolas e incluye desde un 
Fórmula 1 de Ferrari, a las tres antorchas 
olímpicas que han visitado España en toda 

su historia o las zapatillas de Iniesta con 
las que marcó el gol que dio el Mundial 
de 2010 a España, entre otros numerosos 
objetos y prendas deportivas.

Jesús Tortosa, 
Concejal de Deportes
Ha destacado el rincón dedicado a los 
grandes deportistas locales como Javier 
Beirán, Ofelia Parada, Azucena Díaz, Álex 
Jiménez o Jaime Nava, que han estado 
presentes en el acto de inauguración 
apoyando también la candidatura de 
Alcobendas a Ciudad Europea del Deporte 

2025. Jesús Tortosa ha asegurado que 
todos ellos son un “ejemplo para que 
los niños y niñas de Alcobendas sepan 
que, desde su ciudad, pueden llegar a 
ser grandes deportistas profesionales e, 
incluso, olímpicos”.

Alfonso Noáin, 
Cofundador y Director 
del Museo del Deporte
Alfonso Noáin ha explicado que 
“la exposición es un espacio para el 
homenaje, el recuerdo y la exaltación 
de todo lo que ha hecho del

deporte”. La exposición se puede visitar de
lunes a viernes, de 8.30 a 20 horas, y los 
sábados, domingos y festivos de 10 a 15  
horas y de 16 a 20 horas.

Un total de 1.800 niños de 4 a 12 
años disfrutarán este verano de las 
colonias urbanas. El programa se 
desarrollará en siete colegios a lo 
largo de los meses de julio y agosto.

Además de las actividades que se realizan 
en el colegio, los niños que participen irán 
a la piscina del Polideportivo Municipal 
José Caballero, a espectáculos en La Esfera 
y, durante el mes de agosto, al cine.

Para niños y jóvenes se han programado 
cinco campamentos, que incluyen 
actividades náuticas en Los Alcázares 
(Murcia), multiaventura en Rialp (Lérida) y 
naturaleza en La Vera (Cáceres).

Las Grandes Novedades
Este año, las grandes novedades se 
producirán en las escuelas de verano y en 
los talleres creativos juveniles. Los niños 
de cuatro a 13 años podrán participar en 
el Arts Summer Camp y explorar el arte 
mientras hablan inglés, o divertirse en la 
Escuela de circo. Y los más mayores, de 12 
a 17, además de contar con un taller de 
música y arte urbano, podrán participar 
en un novedoso taller de deportes 
electrónicos (Gaming-esports) y otro 
centrado en el idioma inglés (Summer fun). 
A todo esto, y también para los jóvenes, se 
suman los programas europeos y los open 
days.

Actividades deportivas
Más de 2.000 plazas en más de 40 
modalidades deportivas para vecinos 
de todas las edades, desde bebés de 
seis meses en adelante. Eso es lo que 
ofrece para este verano el programa de 
actividades deportivas en el Polideportivo 
Municipal José Caballero y la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes. Habrá campus 
de multitud de deportes (baloncesto, 
atletismo, triatlón, esgrima, fútbol sala, 
taekwondo...) y también actividades 
acuáticas y deportivas (yoga, tenis, pádel, 
cross fitness...) para todos los gustos. 
Como novedades de este año, destacar 
que habrá pickleball para complementar 
los campus de tenis y pádel y también 
la posibilidad de abonar un suplemento 
de comida con horario de 14 a 16:30 en 
los campus. A todo lo anterior se unen 
multitud de actividades de cultura y 
ocio para disfrutar del verano en nuestra 

ciudad. Desde la Noche de San Juan hasta 
el Cine de Verano, pasando por Fotonoche, 
la Música Conquista las Calles o la Muestra 
de Títeres y Teatro de calle. De nuevo, 
además, las asociaciones colaborarán en 
hacernos más divertido el verano con sus 
actividades. Para facilitar la conciliación de 
la vida familiar y laboral y de ofrecer a los 
escolares un espacio lúdico, un año más, 
se realizará –del 24 al 28 de junio y del 1 de 
septiembre hasta el inicio de curso escolar– 
el programa Conciliación laborables no 
lectivos en el CEIP Valdepalitos. Con el fin 
de continuar con el trabajo que con las 
familias se realiza durante el año, desde 
los servicios sociales municipales, durante 
los meses de julio y agosto, habrá plazas 
gratuitas en las colonias urbanas. También 
se han contemplado actividades para las 
personas mayores. Se ha preparado una 
serie de ellas para los meses de julio y 
agosto.
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Firmadas las subvenciones anuales para los clubes de Sanse
21 convenios con entidades dedicadas al deporte, con transparencia, objetividad, igualdad y no discriminación

El pianista Tito García se despide de los escenarios en Sanse
Tito García es vecino de San 
Sebastián de los Reyes y ha tocado en 
grandes escenarios internacionales, 
como el Carnegie Hall de Nueva 
York, en la Filarmónica de Berlín o el 
Teatro Colón de Buenos Aires. 

El pasado domingo,  21 de abril, el escenario 
del Teatro Adolfo Marsillach fue testigo del 
inicio de su nueva etapa musical. Se trató 
de un concierto para todas las edades, 
con piezas propias y con grandes temas 

clásicos. Además, Tito García requerió 
la participación del público para hacer 
un juego de improvisación. El recital se 
tituló Transmoderno, “un concepto que 
significa no renunciar a nada. Me inspiro 
en el jazz, en los clásicos, en el cine… y he 
decidido aglutinarlo todo en un mismo 
espectáculo”, señaló Tito García. 

Un punto y seguido
El pianista Tito García se despidió de los 
escenarios, en el TAM de San Sebastián 

de los Reyes, el escenario de su ciudad, 
porque dice que: “Lo que más me 
apetece ahora es tocar con otros músicos, 
componer o grabar todo mi repertorio. 
Pero no puedo hacerlo todo y por eso no 
daré más conciertos en solitario. Estoy en 
un cambio de etapa”. 
Como bien sabe nuestro buen amigo 
Tito García, desde La Brújula del Norte le 
deseamos lo mejor en este nuevo paso 
dentro de su carrera profesional, la de 
nuestro querido amigo y vecino.

El Ayuntamiento ha firmado los 
convenios gracias a los cuales se otorgan 
subvenciones a 21 entidades deportivas 
de la ciudad, con el objetivo de fomentar el 
apoyo al deporte de base local. Las ayudas 
se han otorgado en base a unos criterios 
de transparencia, objetividad, igualdad y 
no discriminación. Su carácter es anual, 
con el fin de adecuar dichas ayudas a 
la cambiante realidad de los clubes en 
cada temporada. De esta manera, se 
plasma la apuesta del actual equipo de 
Gobierno por ofrecer el mismo trato a 

todos los niños y niñas de la localidad. 
En total la cifra económica asciende a 
1.682.765 euros. Javier Mora, Concejal de 
Deportes, manifestó tras la firma de los 
mencionados convenios que “gestionar 
el dinero público es algo muy serio y en 
este mandato no va a tener cabida ningún 
favoritismo para nadie. Los niños y niñas 
de San Sebastián de los Reyes merecen el 
mismo trato. El dinero de todos los vecinos 
debe gestionase con rigor y por eso los 
clubes deportivos reciben sus ayudas de 
la manera más justa y objetiva”.
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Sanse estrena web corporativa con una modificación radical 
Se trata de una web más atractiva y con una nueva estructuración de contenidos

Ya ha entrado en funcionamiento 
la nueva web corporativa del 
Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes, www.ssreyes.org.

Con un cambio radical en la organización 
de contenidos, el acceso a los mismos
y el diseño de las páginas que facilitan 

la interactuación de los vecinos con las
gestiones municipales.

Lucía Fernández, 
Alcaldesa

“No queremos que la brecha digital nos 
aleje de la ciudadanía, y con esta nueva 

web vamos a conseguir que cualquier 
vecino pueda acceder de forma simple 
a los trámites y a la información que 
necesite, a golpe de clic y sin miedo”, 
señala la alcaldesa. La portada del nuevo 
sitio web incluye asuntos relevantes como 
noticias, agenda, portal de trasparencia, 
acceso a la Sede Electrónica, pago 
telemático de tributos o incluso reserva de 
pistas deportivas, entre otros.
En la parte superior se encuentran 
cuatro pestañas con toda la información 
detallada de la organización, los servicios, 
los trámites y los datos prácticos del 
Ayuntamiento. Por ejemplo, en la pestaña 
“Servicios Generales” están todos los 
departamentos municipales con su propio 
espacio, donde aparecen las novedades, 
los trámites y toda la información de 
servicio público que la ciudadanía pueda 
requerir. De la misma manera, las personas 
usuarias de la web podrán acceder con un 
solo clic a las redes sociales municipales, la 
información del tiempo o un formulario de 

contacto para asuntos generales.
El Ayuntamiento se encuentra ahora en un 
proceso en el que se incorporan cambios 
y se precisan elementos de la arquitectura 
de la nueva web corporativa, así como 
generando nuevos contenidos. Por esa 
razón, durante un tiempo la web municipal 
puede disfrutar de algunas modificaciones 
con el ánimo de mejorar su información y 
sumar nuevas herramientas online.
Es una web fácil de usar en dispositivos 
móviles, tabletas y computadoras de 
escritorio. Esto es crucial para una buena 
experiencia al usuario. La navegación es 
clara y fácil de entender. Utiliza menús 
desplegables para organizar el contenido 
y facilitar la navegación, y utiliza colores, 
tipografías y elementos visuales que 
reflejan la identidad del Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes y atraen a los 
usuarios. Las imágenes y los gráficos de 
alta calidad también son importantes para 
captar la atención del usuario, del vecino 
de Sanse y visitantes ocasionales.

Viña Fitness se renueva con maquinaria de última generación
La inversión del centro deportivo municipal asciende a más de 400 mil euros

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes destaca las recientes 
inversiones realizadas en el Centro 
Deportivo Municipal La Viña Fitness. 

Está gestionado por el Grupo Nordestada. 
Estas inversiones que ya las pueden 
disfrutar todas las personas que tengan el 
Super Abono Deportivo.

Entre las destacadas 
incorporaciones...
Se encuentra el nuevo equipamiento 
para la zona crosstraining (remos, assault 

air bike, balones, cajones pliométricos…) 
y las bicicletas de ciclo indoor con 
potenciómetro, pensadas para mejorar la 
eficiencia y experiencia en las clases de 
ciclo y en la sala de fitness.

Maquinaria fitness de 
última generación
La Viña también se ha renovado con 
maquinaria fitness de última generación, 
cintas de correr, elípticas, bicis y máquinas 
de musculación, todas diseñadas con 
un enfoque funcional y vanguardista, 
equipadas con la más reciente tecnología 

de control de movimientos para adaptarse 
a todas las edades y condiciones físicas de 
los usuarios. Además se ha remodelado 
el suelo y la pintura de la sala del fitness, 
lo que, junto a las nuevas adquisiciones 
en maquinaria, mantienen a este centro 
deportivo como uno de los más completos 
de la Comunidad de Madrid.

Detalle de la 
inversión realizada
Equipamiento sala fitness: 292.722,72€.
Equipamiento ciclo indoor: 69.122,30€.
Suelo y pintura de la sala fitness: 50.108€.

Equipamiento crosstraining: 12.361,67€.
Todas estas partidas totalizan un resultado 
definitivo de la inversión que establece la 
cifra en los 424.304,69 €. Ahora toca, como 
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Personalidades del mundo del fútbol, 
periodismo, política, sanidad y el 
mundo empresarial se concentraron 
en el municipio en la tradicional cita 
del consolidado Torneo.

La Sala Al-Artis de Alalpardo se llenó por 
completo. No cabían más personas en 
la Presentación del VIII Torneo de Fútbol 
Cadete Vicente del Bosque el viernes 5 
de abril. El Alcalde de Madrid, José Luis 
Martínez Almeida visitó el municipio por 
tercera vez. Acudió a los Premios a pesar 
de celebrarse un día antes de su boda. 
La perfecta organización y la entrega de 
premios volvió a ser un gran éxito, y con 
este año, ya se cuentan ocho ediciones 
celebradas.

23 bandejas de plata para 
los 23 galardonad@s 
por su apoyo al deporte 

- D. José Luis Martínez Almeida –  
Alcalde de Madrid.
- D. Francisco Díez –  Presidente de la 
Real Federación de Fútbol de Madrid.
- D. Luis de la Fuente –  Seleccionador 
Nacional de Fútbol.
- D. Julen Lopetegui –  Entrenador de 
Fútbol.
-  D. Santi Denia –  Entrenador de Fútbol
- D. Raúl González Blanco – Futbolista 
Real Madrid C.F.
-  D. Luis Figo –  Futbolista Real Madrid 
C.F.

- D. Carlos Alonso ‘Santillana’- 
Futbolista Real Madrid C.F.
- D. Aitor Karanka – Futbolista Real 
Madrid C.F.
- D. Mario Suárez – Futbolista Atlético 
de Madrid.
- D. Enrique Cerezo –  Presidente del 
Club Atlético de Madrid.
- Doña Lola Romero – Directora del 
Club Atlético de Madrid Femenino.
- D. Raúl Martín Presa – Presidente del 
Rayo Vallecano de Madrid C.F.
- D. Ángel Torres – Presidente del Getafe 
C.F.
- D. Jose Antonio Sánchez – 
Viceconsejero de Presidencia y 
Administración Local CAM.
- Doña Irene Junquera – Periodista

- D. Felipe del Campo – Periodista
- D. Toni Grande – Entrenador de Fútbol 
Real Madrid C.F.
- D. José Antonio Álvarez Gundín – 
Director de Informativos Telemadrid.
- D. José Antonio Calleja – Jefe 
de Servicio de Gastroenterología y 
Hepatología Hospital Univ. Pta. Hierro.
- D. Fernando Ojeda –  Empresario 
Reforest Project.
- Club de Fútbol Alalpardo.
El Acto lo presentó un año más el 
periodista Roberto Gómez creando un 
gran ambiente de cordialidad y amistad 
entre los presentes.Tras el acto, los 
presentes degustaron un cóctel junto a 
la Sala de Cristal y a continuación, una 
comida ofrecida por Catering 101 S.L.

Grandes personalidades en los Premios del prestigioso 
Torneo Vicente del Bosque “VILLA DE ALALPARDO”

La Comunidad de Madrid invierte 1,2 
millones de euros en la ampliación de dos 
colegios públicos de Educación Infantil y 
Primaria en los municipios de Valdeolmos-
Alalpardo y Torremocha de Jarama. Estas 
obras que supondrán la incorporación 
de 150 nuevas plazas educativas. En 

concreto, se van a dedicar 356.698 euros 
para la construcción de tres aulas de 
Primaria y un desdoble en el CEIP Ramón 
Linacero de Valdeolmos-Alalpardo. Se 
realizará mediante el crecimiento en 
altura del edificio, que continúa la reforma 
efectuada con anterioridad en las plantas 
primera y baja. Los trabajos tienen un 
plazo de ejecución de 5 meses. Con estas 
iniciativas el Gobierno regional refuerza su 
compromiso por la mejora y potenciación 
de la enseñanza pública en zonas rurales, 
especialmente en municipios de menos 
de 2.500 habitantes, con el objetivo 
de que los menores puedan evitar el 
desplazamiento a otros municipios.

ADJUDICACIÓN DE OBRAS DE AMPLIACIÓN EN 
EL COLEGIO RAMÓN LINACERO

EL ALCALDE ACUDE AL IV SIMPOSIO DE MUERTE 
SÚBITA EN EL COMITÉ OLÍMPICO ESPAÑOL

Personalidades del mundo del fútbol, periodismo, política, sanidad y el mundo empresarial 

Medicina, deporte y periodismo rinden 
homenaje al Dr. Antonio López Farré y 
su aportación en el ámbito de la muerte 
súbita y el deporte. Por cuarto año 
consecutivo el Comité Olímpico Español 
acogió el Simposio de Muerte Súbita 
en homenaje al Doctor en bioquímica 
y biología molecular, Antonio López 
Farré, fallecido a los 59 años en 2021. 
El 23 de abril acudieron al Auditorio 
Goyeneche del Comité Olímpico Español 
grandes figuras de la medicina, deporte y 
periodismo de nuestro país. El Presidente 
de la entidad olímpica, Alejandro Blanco 
dio la bienvenida al acto presentado por 
el periodista Roberto Gómez, y en el que

 
también estuvo presente la Consejera 
de Sanidad de la Comunidad de Madrid, 
Fátima Matute. Además de las tres mesas 
redondas, el cardiólogo Luis Azcona 
respondió a preguntas de alumn@s de 
4 colegios de Madrid, incluido el Colegio 
Árula.
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   Brujuleando

 EL MUNICIPIO CON 
MÁS PARTICIPANTES

Una vez más, el municipio de 
Valdeolmos-Alalpardo fue el 
que  más participantes aportó, 
de entre los 179 municipios 
de la Comunidad de Madrid, 
a la XI CARRERA MADRID EN 
MARCHA CONTRA EL CÁNCER. 
Destacar la alta participación 
de corredores con alrededor 
de 23.000 personas. Como 
siempre, el Ayuntamiento llevó 
gratis en autobús a los vecinos 
que desearon participar.

SERVICIO 
PÚBLICO“MADRID 

AGROASESOR”

Se trata de un servicio de 
asesoramiento agropecuario 
de la Comunidad de Madrid 
gratuito para agricultores y 
ganaderos, cuyos objetivos 
son mejorar la conexión entre 
investigación y agricultura 
práctica, ayudando en la toma 
de decisiones; ayudar a mejorar 
los resultados económicos 
de las explotaciones y Pymes; 
facilitar la reestructuración y 
modernización de las empresas 
agrarias, asesorar en cambios 
de modelos productivos 
convencionales a regenerativos 
y mejorar en el respeto al medio 
ambiente. madridagroasesor@
madrid.org/ 91 555 59 82 / 609 
978 566.

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

VIII TORNEO DE FÚTBOL VICENTE DEL BOSQUE “VILLA DE ALALPARDO”

El GETAFE CF se ha coronado este 
fin de semana como campeón del 
consagrado  Torneo de Fútbol Cadete 
Vicente del Bosque Villa de Alalpardo, 
en su VIII edición, al vencer por penaltis 
al Atlético de Madrid en un disputado 
encuentro que llego al final del tiempo 
reglamentario con empate a uno. 

EL GETAFE CF, TRAS LA TANDA 
DE PENALTIS,  SE CORONA COMO 

CAMPEÓN EL VIII TORNEO DE FÚTBOL 
CADETE VICENTE DEL BOSQUE

“Nutrición y Salud Mental en los mayores”

El 16 de abril se celebró el acto 
“Nutrición y Salud Mental en los 
mayores”. 

Primero, visitaron la Residencia Fortia San 
Sebastián Alalpardo, una visita a la que 
acudieron las siguientes personalidades: 
- D. Miguel Ángel Medranda, Alcalde 
de Valdeolmos-Alalpardo. 
- D. Oscar López Álvarez. Director 
General de Atención al Mayor y a la 
Dependencia. Consejería de Familia, 
Juventud y Asuntos Sociales.
- Doña María Inés López-Ibor, 
Presidencia de la Fundación Juan José 

López Ibor y Catedrática de Psiquiatría de 
la Universidad Complutense.
- Doña Teresa Partearroyo, Profesora 
de Nutrición y Bromatología Universidad 
CEU San Pablo.
- D. Isidro Donoso, Subdirector General 
de Centros y Gestión de Plazas. 
- D. Juan José López Ibor,  Director 
General Servicios Grupo Urbas.
- La Dirección de la Residencia Fortia 
San Sebastián Alalpardo.
Después de la visita , se desplazaron a la 
Sala Al-Artis de Alalpardo, donde tuvo 
lugar el Acto ‘Nutrición y Salud Mental en 
los mayores’.

Primero se realizó una visita a la Residencia Fortia San Sebastián Alalpardo y a continuación se 
desplazaron a la Sala Al-Artis donde tuvo lugar el Acto ‘Nutrición y Salud Mental en los mayores’

Gran éxito de la FERIA DE ABRIL en Alalpardo

En el mes de abril llegó la Feria más 
esperada por los vecinos y visitantes. 
Los días 19, 20 y 21 de abril, se celebró la 
Feria de  Abril en Alalpardo, con sus trajes 
de flamenca, las sevillanas, los farolillos 
y las actuaciones musicales en el Patio 
de Caballos de Alalpardo. Acompañó el 
tiempo primaveral en una feria donde 
hubo gran afluencia de público que 
pudieron disfrutar de actuaciones 
musicales por la noche, bailes por 
sevillanas y, como todos los años, del 
gran espectáculo ecuestre "El Arte de 
Andalucía a caballo de Carmelo Cuevas". 

El público disfrutó con actuaciones musicales y bailes por sevillanas

En el campo de fútbol de Alalpardo, 
también se celebró el único encuentro 
perteneciente al II Torneo de Fútbol 
Sala Discapacidad, el pasado domingo 
5 de mayo, entre el Feddig 2008 y el 
Colegio Sagrado Corazón, ganando los 
primeros por un marcador ajustado de 
4 goles a 3.

EL ATLÉTICO DE MADRID FEMENINO, 
CAMPEONAS EN EL VI TORNEO DE 
FÚTBOL FEMENINO VICENTE DEL 

BOSQUE

EL FEDDIG 2008 VENCE POR 4-3 
AL COLEGIO SAGRADO CORAZÓN 
EN EL II TORNEO DE FÚTBOL SALA 

DISCAPACIDAD

En el VI Torneo de Fútbol Femenino 
llegaron a la final el RCD Español y el 
Atlético de Madrid, alzándose con la 
victoria este último por un 2-0, goles 
marcados por Lucía en los minutos 9 y 
14 del primer tiempo. Enhorabuena a 
todas las participantes y, sobre todo, a 
las campeonas.

Un año más se cierra con éxito el que sin duda 

es el mejor torneo de España de fútbol cadete. 

Nos referimos al Torneo Vicente Del Bosque de 

Fútbol Cadete de Alalpardo. Pero nada es fruto 

de la casualidad. En este torneo, auspiciado por el 

Ayuntamiento de Alalpardo con su alcalde, Miguel 

Ángel Medranda al frente, se lleva trabajando 

duro desde el pasado mes de octubre para 

finalizar en un fin de semana de éxito rotundo y 

absoluto. Todo magistralmente organizado por 

el periodista deportivo de Onda Cero, Roberto 

Gómez, que como cada año se encarga de que 

todo llegue a buen puerto, incluyendo la jornada 

de presentación del torneo...¡Enhorabuena!.
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      B A R A JA S

La Junta Municipal de Barajas ha 
organizado una jornada de adopción de 
mascotas que se celebró el sábado 27 
de abril, en horario de 10:00 a 14:00 h, 
en el recinto ferial de la calle de Ayerbe. 
El objetivo era promover la adopción y 
apadrinamiento de mascotas para frenar 
el abandono animal y concienciar de la 
responsabilidad que supone su cuidado. 
“La junta recoge el guante de sus vecinos 
más jóvenes y organiza esta jornada 
con la esperanza de obtener buenos 
resultados en cuanto a adopciones 
y apadrinamientos”, ha señalado el 
concejal de Barajas, Juan Peña, quien ha 
agradecido a todas las organizaciones 
su participación. La iniciativa parte del 
Pleno Infantil y Adolescente del distrito 
celebrado el pasado mes de diciembre.

La participación es gratuita y requiere 
inscripción previa, a través de Whatsapp 
en el teléfono 676 003 560.
24 DE ABRIL : Charla sobre el tema del 
amor romántico en la que ponentes 
del Espacio de Igualdad Ana Orantes 
analizarán las relaciones personales.
13 DE MAYO: El ciberacoso será la 
ponencia en la que participarán agentes 
tutores de Policía Municipal de Madrid y 

el tema del mal uso de las tecnologías.
22 DE MAYO: Se hablará de la 
alimentación en esta etapa de la vida 
en una charla dirigida por profesionales 
del Centro Municipal Salud Hortaleza-
Barajas. 
30 DE MAYO:  Se centrará en la 
Formación Profesional para acceder al 
empleo juvenil, a cargo de especialistas 
del Departamento de Orientación del IES 

Alameda de Osuna y del programa de 
Absentismo Escolar del Ayuntamiento de 
Madrid. 
5 DE JUNIO: Ponencia sobre el entorno 
escolar y cómo afrontar la etapa 
educativa en Secundaria con personal 
del Centro de Apoyo a la Familia (CAF 2).
12 DE JUNIO: Se tratará el control 
parental de los dispositivos móviles con 
educadoras de los Servicios Sociales.

     COMUNIDAD

La vicealcaldesa de Madrid y alcaldesa en 
funciones, Inma Sanz, acompañada de 
la delegada de Obras y Equipamientos, 
Paloma García Romero; la concejala 
delegada de Deporte, Sonia Cea, y 
el concejal de Barajas, Juan Peña, ha 
visitado las nuevas piscinas municipales 
de verano, cuyas obras acaban de finalizar 
y que entrarán en funcionamiento esta 

próxima temporada. Los trabajos han 
supuesto una inversión de 3,6 millones 
de euros. Las nuevas instalaciones, 
habilitadas sobre una parcela de más de 
3.200 metros cuadrados, cuentan con 
una piscina de baño de 25 x 25 metros 
y con otra de chapoteo de 7 x 7 metros, 
así como con zonas estanciales de playas 
tanto duras como de césped.

Finalizadas las obras de construcción de las 
primeras piscinas de verano del distrito de Barajas 

La inversión total ha sido de 3,6 millones de euros

El Consejo de Gobierno de la Comunidad 
de Madrid ha aprobado una inversión 
de 1,1 millones de euros para el 
mantenimiento de 240 plazas gratuitas que 
acogen a personas mayores autónomas 
que carecen de un domicilio estable. 
Este contrato, que tendrá una duración 
desde el 1 de octubre de 2024 hasta el 
30 de septiembre de 2026, agrupa estas 
plazas en un total de 120 pisos tutelados, 
situados en el municipio madrileño de 
Torrejón de Ardoz. Están concebidos como 
una alternativa de convivencia que busca 
facilitar a estas personas la vida en un 
entorno normalizado y promoviendo su 
autonomía.

PISOS TUTELADOS 
PARA MAYORES SIN 

DOMICILIO ESTABLE

Homenaje a los Héroes del 2 de Mayo de 1808

La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha participado 
en la Puerta del Sol en el tradicional acto 

cívico-militar que homenajea a los Héroes 
del 2 de Mayo de 1808. Acompañada 
por el Representante Institucional de 
las Fuerzas Armadas, el general de 
división, Jerónimo Domínguez Barbero, 
el Jefe de la Fuerza y el cornetín de 
órdenes, la presidenta ha pasado 
revista a la Fuerza, después de haberse 
producido los honores reglamentarios 
e interpretarse el himno nacional. La 
formación ha estado compuesta por la 
Escuadra de Batidores del Regimiento 
de Artillería Antiaérea 71, la Banda de 

Guerra del Regimiento de Infantería 
Inmemorial del Rey nº1, la Compañía 
Mixta 1 compuesta por secciones del 
Regimiento de Artillería Antiaérea 71, 
la Armada y del Ejército del Aire y del 
Espacio. Han participado secciones de 
la Guardia Civil, la Policía Municipal de 
Madrid y del Instituto de Formación 
Integral en Seguridad y Emergencias. 
Posteriormente, depositaron la corona 
de laurel en la placa de homenaje a los 
Héroes del 2 de Mayo en la fachada 
principal de la Real Casa de Correos.

Casi un millón de euros para el Centro de Crisis 
para mujeres víctimas de violencia sexual

El Consejo de Gobierno de la Comunidad 
de Madrid ha autorizado una inversión 
de 938.889 euros para el mantenimiento 
de un Centro de Crisis 24 horas para 
mujeres víctimas de violencia sexual 
entre julio de 2024 y junio de 2025. Este 
recurso público está dirigido a mayores 
de edad que hayan sufrido agresión, 

acoso o cualquier tipo de violencia 
sexual en algún momento de su vida, 
independientemente de la interposición 
de una denuncia. Este dispositivo, que 
dispone de 25 plazas y que atiende los 
365 días del año las 24 horas del día, 
cuenta con la línea telefónica 900 599 
316.

La inversión de la Comunidad de Madrid es para el Centro de Crisis 24 horas

ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN A LA ESCUELA DE FAMILIAS

Depositaron la corona de laurel en la fachada principal de la Real Casa de Correos 

La Comunidad invierte 
más de un millón de euros

ADOPCIÓN DE 
MASCOTAS PARA 
PARA FRENAR EL 

ABANDONO ANIMAL

Promovido por la Junta 
Municipal de Barajas 
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La Junta Municipal va a poner en marcha 
una campaña de prevención de consumo 
de alcohol y drogas en las próximas 
Fiestas de la Primavera “para promover la 
salud, el bienestar y el ocio responsable 
entre nuestros vecinos más jóvenes”, ha 
explicado, David Pérez, durante el Pleno. 
En colaboración con Cruz Roja, se van a 
realizar acciones de sensibilización para
informarles sobre los riesgos del consumo
de alcohol y otras sustancias a través de 

juegos y dinámicas interactivas, así como 
encuestas en las zonas de ocio nocturno. 

Prevención del consumo del alcohol

En torno a 200 recreadores y figurantes, 
así como voluntarios de distintas edades, 
profesiones y procedencia han recreado  
en Fuencarral-El Pardo uno de los episodios 
más importantes de la historia madrileña: 
la sublevación popular contra la ocupación 
francesa y el ejército de Napoleón en mayo 
de 1808. El acto ha sido organizado por la 
asociación histórico-cultural Voluntarios 
de Madrid 1808-1814, en colaboración con 
la Junta Municipal de Fuencarral-El Pardo.

FUENCARRAL REVIVE 
EL 2 DE MAYO 

El distrito de Fuencarral-El Pardo colabora con 
ALEPH-TEA en la inserción de personas con autismo

En el marco de la conmemoración del 
Día Mundial de Concienciación sobre 
el Autismo, el concejal de Fuencarral-El 
Pardo, José Antonio Martínez Páramo, ha 
visitado las instalaciones de la asociación 
ALEPH-TEA, entidad con sede y actividad 
en el distrito, que trabaja desde hace 
más de dos décadas por los derechos y 
la inserción de las personas con autismo 

y sus familias. Durante su visita, Martínez 
Páramo ha podido conocer in situ la labor 
realizada en el Colegio de Educación 
Especial Aleph, que se encuentra ubicado 
en Tres Olivos, donde la asociación ofrece 
una propuesta de educación integral y 
lleva a cabo otras acciones dirigidas a 
fomentar la autonomía de los menores 
fuera del entorno escolar. 

      HORTALEZA

     FUENCARRAL-EL PARDO

El concejal de Fuencarral-El Pardo, José 
Antonio Martínez Páramo, ha asistido a 
la celebración del 50º aniversario del IES 
Cardenal Herrera Oria para acompañar 
y felicitar a la comunidad educativa de 
las diferentes generaciones que han 
asistido a este centro. Martínez Páramo 
ha conocido la exposición fotográfica 

que recoge momentos claves y ha 
hecho entrega de varios de los premios 
al alumnado ganador de los concursos 
que se han celebrado durante la semana 
con motivo del aniversario. Además, el 
día 19 se celebró una jornada festiva con 
actuaciones musicales, organizadas con 
la colaboración de la Junta Municipal.

Se cumplen 50 años del IES Cardenal Herrera Oria
La Junta Municipal de Fuencarral-El Pardo se ha sumado a la celebración

- 10 de mayo, 18 h:   EVENTO: LITERATY: Evento Literario 
Infantil y juvenil. Sala de exposiciones (planta baja).
- 12 de mayo, 12 h:  TEATRO INFANTIL: VACAMPAMENTO/
Todos los públicos/Duración: 75 minutos.
- 18 de mayo, 18 h:  MUSICAL: ENCUENTRO DE COMBOS/
Todos los públicos /Entrada libre/Duración: 120 minutos.

- 19 de mayo, 12 h:  TEATRO: EL CUMPLEAÑOS DE LA 
INFANTA de Óscar Wilde/ COMPAÑÍA: RAteatRO/Entrada 
gral: 10 euros; reducida 8 euros/Duración: 60 minutos.
- 23 de mayo, 19 h:  CONFERENCIA: LA QUIEBRA 
RELIGIOSA: LA CRISIS EN EUROPA; 19 h: PROYECCIÓN 
DE CORTOMETRAJES DE AINHOA FERNÁNDEZ.

- 25 de mayo, 20 h:  TEATRO: IBAN DE BLANCO 
Y FELICES DE CESAR VIDAL/Entrada gral: 12 euros; 
reducida 10 euros/Duración: 80 minutos.
- 26 de mayo, 19 h:  CIRCO/MÚSICA-TEATRO: MAR 
O COMO SOBREVIVIR A UN TSUMANI/Entrada gratuíta/
Público general/Duración: 60 minutos.

PROGRAMACIÓN CENTRO CULTURAL SANCHINARRO MAYO

El concejal de Hortaleza, David Pérez, 
ha presidido la I Gala del Deporte, 

organizada por la junta municipal 
del distrito de Hortaleza, en el Centro 
Cultural Sanchinarro, para reconocer 
los triunfos de deportistas y clubes 
deportivos del distrito, así como la 
trayectoria de importantes figuras del 
deporte. para el concejal “esta gala es un 
tributo al esfuerzo, dedicación y talento 
de deportistas y entidades que han 
marcado una diferencia en el mundo del 
deporte”.

I Gala del Deporte en Hortaleza 

El Ayuntamiento de Madrid dedicará el 
parque de Los Llanos, uno de los más 
grandes del distrito de Hortaleza, con casi 
10 hectáreas, al recuerdo y homenaje a 
Miguel Ángel Gómez y David Pérez, los 
dos guardias civiles asesinados el pasado 

9 de febrero al ser arrollados por una 
narcolancha en aguas de Barbate, en la 
provincia de Cádiz, mientras desarrollaban 
una operación contra el tráfico de drogas.
Así lo ha anunciado la vicealcaldesa y 
delegada de Seguridad y Emergencias 

de la capital, Inma Sanz, tras visitar unas 
pistas deportivas ubicadas en este parque 
que, a partir de ahora, recordará a estos 
dos miembros de la Guardia Civil caídos 
en acto de servicio de manos de los 
narcotraficantes. 

Homenaje a los guardias civiles asesinados en Barbate

Incluyó una recreación 
histórica de los altercados 
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                “Clásicos en zapatillas”   por     

Antón García Abril, 
capacidad musical

El pasado marzo se cumplió medio siglo 
del estreno de una música inolvidable, 
impactante y genial: fue la banda sonora 
de la serie televisiva El hombre y la tierra, 
que emitió Televisión Española entre los 
años 1974/81 y repuso entre 2009/12. Le 
invito a recordar y disfrutar su sintonía. 
La compuso mi homenajeado en este 
número de mayo, coincidente con el de su 

nacimiento en Teruel -19/mayo/1933-.
García Abril tiene un amplio curriculum 
pues a su faceta de compositor de música 
orquestal, de cámara, vocal y bandas 
sonoras para el cine y series televisivas, 
se unen sus facetas de director, profesor 
y producción didáctica. Su obra creadora 
abarca todas las formas musicales: ópera, 
conciertos para violín, guitarra, chello, 
flauta, piano, viola, ciclos de canciones… 
Por encargo de las Cortes de Aragón, 
compuso el himno para su Comunidad 
siendo oficial desde 1989.
Falleció hace tres años en Madrid (17/
marzo/2021), víctima del COVID-19.

Entorno facilitador 
y amplia formación
 
Su padre, músico, le enseñó el solfeo y lo 
introdujo en la Banda de Música de Teruel. 
Pronto comentó Antón: «Me compraron 
un piano y fue cuando descubrí otro 
mundo».
Prosiguió estudios en los conservatorios 
de Valencia y Madrid y posteriormente 
viajó a Siena para ampliar clases de 
composición y dirección orquestal en la 
Academia Chigiana de Siena. Además 

obtuvo una beca de la Fundación Juan 
March y también estudió en Roma en la 
Academia Nacional Santa Cecilia.

Reflejos de su Música
Son muchos los destellos sonoros para 
el cine y la televisión al ser autor de más 
de 200 creaciones para estos medios: 
Cabecera y varios temas en la serie ‘Curro 
Jimé-nez’; joyas musicales en ‘Fortunata 
y Jacinta’; ‘Anillos de oro’, para piano y 
orquesta, ‘Ramón y Cajal’, etc. Brilla en 
películas como ‘Los Santos Inocentes’, ‘El 
crimen de Cuenca’, ‘La colmena’ y otras.
Preciosos su ‘Concierto Mudéjar,’ para 
guitarra y orquesta; ‘Sonatina’ para piano; 
‘Alba de los caminos’, para quinteto de 
cuerda y piano; Suite para Guitarra, de 
homenaje a Andrés Segovia.

Docencia. Académico. 
Reconocimientos.
Destaco: Profesor de Solfeo (1957) en el 
Real Conservatorio de Madrid y catedrático 
de Composición y Formas Musicales del 
mismo (1974/2003); Medalla de Oro de 
este Conservatorio en 2004; Director de la 
Cátedra Manuel de Falla de Cádiz; profesor 

de Composición de la Escuela de Altos 
Estudios Musicales de Galicia y en los 
Cursos de verano ‘Música en Santiago de 
Compostela’.
Miembro de varias Academias de Bellas 
Artes: de San Fernando, de Madrid (1982); 
la Real de San Carlos, de Valencia (2008); 
de Nuestra Señora de las Angustias, de 
Granada; de Santa Isabel de Hungría, 
de Sevilla; Presidente de Honor de la 
de Nobles y Bellas Artes de San Luis, de 
Zaragoza; de Bellas Artes de la República 
Argentina.
Premio Iberoamericano Ed. VII, de la Música 
Tomás Luis de Victoria (2006). Premio 
de la Música de la Sociedad General de 
Autores y Editores, SGAE (1997). Premio 
Nacional de Música. Premios ‘Sol Mayor’ 
como aragonés ilustre (2002); ‘Especial a 
una Trayectoria’ en los XV Premios Música 
Aragonesa (2014); FIMUCITÉ -Festival 
Internacional Música de Cine de Tenerife- 
(2014; desde esa edición lleva su nombre)
Investido doctor honoris causa por la 
Universidad Complutense de Madrid 
(2003).
Medalla de Oro de la Academia de Cine y 
Ciencias Cinematográficas de España por 
el conjunto de su obra (2014).

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

En este número nos encargaremos 
de Antonio Cipriano José María y 
Francisco de Santa Ana Machado 
Ruiz, mejor y más sencillamente 
conocido como Antonio Machado, 
uno de los poetas más reconocidos 
hoy en día tanto a nivel académico 
como popular. Se trató, sin duda, de 
un genio de nuestras letras, de una 
mente por encima de las demás. Y 
eso que no le fue precisamente bien 
en los estudios: pasó por numerosos 
centros escolares (uno de ellos, 
la prestigiosa Institución Libre 
de Enseñanza) hasta que, por fin, 
logró sacarse el título de bachiller 
a los veinticinco años. No le debió 
de hacer mucha gracia a Antonio 
Machado padre, quien, en contraste 
con su hijo, atesoraba nada menos 
que sendos doctorados en medicina, 

en farmacia, en ciencias naturales y 
en filosofía y letras; además, murió 
prematuramente sin conocer la 
singular repercusión poética de su 
hijo. Quién sabe, a lo mejor incluso 
murió con el temor que aquel joven 
que tan malo era en los estudios 
jamás llegara a nada. 
Sabemos que pasó su breve exilio en 
Francia y que allí mismo se conserva 
su tumba. Sin embargo, y pese a 
lo común que es el estereotipo 
de que los artistas de izquierdas - 
tan de izquierdas que él mismo se 
encargó de izar la bandera tricolor 
en el balcón del Ayuntamiento de 
Segovia el día que se proclamó la II 
República- siempre se enamoran de 
París, Machado llegó a aborrecer a 
nuestro país vecino. Cabe pensar que 
ello se debía a que en Francia había 

contraído Leonor la tuberculosis, la 
misma enfermedad de la que había 
muerto el padre del poeta. Para 
quien no la conozca, presentamos 
a doña Leonor: la muchacha de la 
que Machado se enamoró cuando 
ella sumaba trece años y él treinta y 
dos, y con la que se acabó casando 
cuando la chica alcanzó los quince. 
La diferencia de edad no supuso 
un atenuante para aquel intenso 
romance (o eso nos han contado), si 
bien este no fue tan fogoso como el 
del mismo Machado con otra mujer 
posterior, Pilar de Valderrama, que 
estaba casada y tenía tres hijos. 
En 1927, la Real Academia Española 
decidió premiar la trayectoria 
artística del literato concediéndole 
un asiento honorífico en su sede. 
No obstante, Machado nunca llegó 

a ocuparlo, 
a pesar de 
que vivió en 
Madrid entre 
1932 y 1936. 
El poeta 
murió en 
1939; para 
e n t o n c e s , 
su madre 
e s t a b a 
gravemente 
enferma. Cuando la pobre mujer 
se enteró de que su hijo había 
fallecido, ella perdió también las 
pocas fuerzas que le quedaban y 
sufrió el mismo destino. Es curioso 
porque cuentan que, una vez, ella 
misma había afirmado de viva voz 
en Rocafort: “Estoy dispuesta a vivir 
mientras viva mi hijo Antonio”.

  “Curiosidades de grandes escritores” 

Por Javier Adrada  de la Torre

ANTONIO MACHADO

Homenaje a los guardias civiles asesinados en Barbate
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